

ごあいさつ

謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

町民の皆さまにおかれましては、令和8年の新春を健やかにお迎えのこととお慶び申し上げます。旧年中は、町政及び議会運営に格別のご理解とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。

昨年からインフルエンザの流行が報じられております。町民の皆さまには、うがい・手洗いなどの基本的な感染症対策に努めつつ、体調管理に十分ご留意のうえ、穏やかにお過ごしいただければと願っております。感染された方におかれましては、一刻も早い回復をご祈念申し上げます。

令和7年を振り返りますと、依然として物価高騰が続き、燃料費や食料品はもちろん、日用品光熱費など、日々の暮らしに直結する分野での負担が増し、日々の生活に重くのしかかり、家計や事業活動に大きな影響を与えました。町においては、物価上昇の影響を少しでも和らげるため、物価高騰対応重点支援地方創生臨時交付金を活用し、おこめ券の配布や医療・介護・保育施設への支援金の交付、事業系ごみシール購入代金の一部補助などを行い、住民の方の生活支援や事業者支援など、地域経済の下支えに取り組む一年となりました。

議会としても、町民の皆さまの声を丁寧に伺いながら、限られた財源の中で、必要な支援を届けるための議論を重ねて参りました。物価の上昇は厳しい現実ですが、本議会は、町民の皆さま一人ひとりが安心して暮らせ、子どもたちがのびのびと学び、高齢者の方がいきいきと暮らせる太子町を実現するために、引き続き、活発かつ丁寧な議論、施策の検討や先例地視察及び議員研修を進め、『チーム議会』議員一丸となって進めて参ります。

また、本町の18期議会は、令和7年10月に任期2年目を迎えました。これまでのご支援に心より感謝申し上げます。本議会では、町民の皆さまに議会活動をより身近に感じていただくため、「議会の見える化」に取り組んでおります。現在、本会議及び常任委員会について、オンラインでのライブ配信、録画配信を行っており、会議の様子を手軽にご覧いただける環境を整えております。この取り組みにより、議会の透明性を高めるだけでなく、皆さまが議論の内容や議案の決定過程を理解しやすくなると考えております。これからも、町民の皆さまの声を大切に、住民参加の機会をさらに広げて参ります。

結びに、本年も変わらぬご支援、ご協力をお願い申し上げますとともに、皆さまのご健勝とご多幸を心よりお祈り申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。

太子町議會議長 村井 浩二



・町立山田小学校 スナックゴルフ体験



・わくわくファーム



・学校園運動会、体育大会

7月

8月

9月

10月

11月

12月

・大阪・関西万博 大阪ウイーク～真夏の陣～



2026年 太子町議会 抱負 謹んで新春のおよろこびを申し上げます



中村 直幸
自由民主党

今年、太子町は歴代八人の町長により町制施行70周年を迎えます。安心、安全なまちづくりに全力で頑張ります。町民の皆様方のますますのご健勝とご多幸を心からお祈り申し上げます。



斧田 秀明
日本共産党

旧年中は健やかで幸せな一年を過ごされたでしょうか。本年は太子町の将来のまちづくりの基本となる総合計画のスタートの年となります。本年もご指導ご鞭撻の程お願い申し上げます。



岡野 秀子
日本共産党

四季折々の豊かな自然、古代歴史の息吹を身近に感じ、まわりの人達との温かいおつき合いのある町「誰もが住んで良かつた太子町」実現にみんなとご一緒に頑張つてまいります。



西田 いく子
日本共産党

高市政権は「台湾有事」発言、軍事費増額など、国民の平和を脅かす危険な動きを強めています。戦争のない平和な世界を願うみなさんと一緒に平和憲法を遵守する政治実現に頑張ります。



辻本ひろゆき
公明クラブ

希望に満ちた素晴らしい一年となりますよう、公明党は、現場第一で「ひとりの声」に誠心誠意お応えして参ります。本年が皆様にとって幸多き年となりますようにお祈りいたします。



※1段目左上から順に2段目、3段目と議席順です



松井 謙昌
たいしにぎわう会

今年は引き続き物価高が懸念される一方、町制施行70周年を迎えます。町が暮らしに安全安心を感じられますよう、初心を忘れず、精一杯頑張つてまいります。



森田 忠彦
自民クラブ

旧年中は、皆様のご指導ご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。太子町議会議員の力を合わせ、様々な課題に対応して、全効率で取り組んで参ります。本年も、よろしくお願ひ申し上げます。



早瀬 和信
なごみの会



はまち 知英
やわらかい

皆様と一緒に、新たな一步を踏み出す年にしたいと考えております。それぞれの得意分野を活かしながら、温かいつながりをさらに深め、共に前へ進む地域づくりに励んでまいります。



村井 浩二
自民クラブ

昨年は、温かいお力添えを賜り深く感謝を申し上げます。『汗馬の労』皆さまのご期待に応えることができるよう精進してまいります。みんなで育てよう太子町!